

平成 23 年 4 月 6 日

各位

日本車椅子バスケットボール連盟
会長 野口 美一
第 40 回記念日本車椅子バスケットボール選手権大会
実行委員長 玉川 敏彦

東日本大震災に伴う内閣総理大臣杯争奪
第 40 回記念 日本車椅子バスケットボール選手権大会の今年度開催について

時下 ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素より、車椅子バスケットボール競技の振興につきましては、ご理解とご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

当連盟では、3 月 11 日午後に発生した東日本大震災、現在も続く福島原発の問題、さらに開催場所の東京体育館も屋根の損傷などで現在は休止中、また計画停電や節電などで公共交通機関の運休等が生じている現在の状況に鑑み、観客、ボランティア、出場チームならびに関係者の安全確保に不安が生じるため、5 月 2・4 日に開催予定であった内閣総理大臣杯争奪 第 40 回記念日本車椅子バスケットボール選手権大会の中止を決定いたしました。

大会は改めて来年の 5 月に、復興支援大会兼第 40 回記念大会として開催することになりました。ご協賛ご支援いただいた関係各社の皆様におかれましては、誠に申し訳ございません。

ご寄付いただいたた淨財については、来年開催する大会に使わせていただきますので、ご理解いただきたくお願い申し上げます。

私ども置いても、今まで 40 年間続けてきた大会ですので苦渋の決断になりましたが、今の状況においては仕方がないことだと思っております。今後とも車椅子バスケットボールおよび当連盟にご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

草々